

Juan Fedorco, nuevo refuerzo de Puebla: llega a préstamo desde Independiente

El defensor argentino se une al equipo de Pablo Guede a préstamo. El mercado de pases sigue en movimiento y el Club Puebla ha sumado un nuevo refuerzo para su defensa para el 2025. Se trata del zaguero central argentino Juan Fedorco, quien llega cedido desde Independiente a pedido del entrenador Pablo Guede. El defensor de 24 años, que disputó 31 partidos en la primera división con el equipo de Avellaneda, se incorpora a La

Franja en calidad de préstamo por un año sin cargo. Sin embargo, el acuerdo incluye dos opciones de compra. Según informó el sitio De la Cuna al Infierno, Puebla podrá ejecutar la primera opción en junio de 2025 por 1.1 millones de dólares netos para quedarse con el 100% del pase. En caso de esperar hasta diciembre de 2025, el valor de compra ascendería a 1.4 millones de dólares. Cabe destacar que Independiente posee el 75% del pase del futbolista, mientras que

el 25% restante pertenece a Nueva Chicago, club en el que Fedorco inició su carrera profesional antes de sumarse al Rojo en enero de 2024, señala el medio partidario. Con pocos minutos en el equipo de Avellaneda, su cesión a Puebla representa una oportunidad para sumar rodaje y continuar con su desarrollo en el fútbol mexicano. La llegada del defensor se concretó en las últimas horas y se espera que en los próximos días se incorpore al plantel de Guede.



SECCIÓN B

JUEVES 30 DE ENERO DE 2025

LIGA MX

¿Otra bomba a la Liga MX? Sergio Ramos está en la órbita



Rayados busca defensa central y Ramos es un nombre que vuelve a ponerse sobre la mesa del equipo.

Sergio Ramos ya ha despertado interés de Rayados en el pasado y todo apunta a que han vuelto a buscar hacerse de los servicios del zaguero central español.

De acuerdo a información de Diego Armando Medina, de TUDN, Ramos es opción para reforzar al equipo regiomontano en los últimos días del mercado de pases y ante la búsqueda de un defensor, ante la baja de Carlos Salcedo por lesión.

Cabe mencionar que apenas hace unos meses reveló José Antonio Noriega, presidente deportivo del club, que ya habían tenido intenciones de firmar a Sergio, pero no tenían plazas de jugadores no formados en México.

"En algún momento hemos tenido acercamientos, pláticas". "Con los ojos cerrados. Yo me traigo a Sergio ayer, el problema es que no tenemos cupo de

extranjeros, entonces uno tiene que seguir las reglas". "Sergio Ramos es Sergio Ramos, seguramente el mejor defensor central de los últimos 15 años y sería un privilegio para el Club de Fútbol Monterrey contar con él. Todo en miras a un torneo como lo es el Mundial de Clubes", relató en entrevista con El Chiringuito.

A la par, también se le cuestionó a Martín Demichelis sobre esa posibilidad en septiembre de aquel año y vio con buenos ojos su incorporación, aunque sólo hablaba de casos hipotéticos.

"Sergio Ramos, si quiere venir, que venga, para mí sería un honor poderlo dirigir. No hablo de cosas que son hipotéticas, no sé qué tan real es", comentó el estratega argentino.

Ramos

Ramos cuenta con 38 años de edad y en marzo próximo cumplirá 39. Actualmente se encuentra sin equipo, por lo que las negociaciones podrían ser más sencillas para la directiva albiazul. Su último club fue Sevilla y lo dejó al finalizar la temporada 2023-2024, es decir, lleva ya más de seis meses inactivo.

LIGA MX

Esto es lo que separa a Sergio Ramos de Monterrey

El jugador español suena fuerte para llegar con Rayados, pero hay un detalle que podría detener su fichaje.

Si León dio la campanada con James Rodríguez, ahora es Monterrey el que puede tener el fichaje bomba en el Clausura 2025 en la Liga MX, pues Sergio Ramos tendría negociaciones avanzadas para poder vestirse de Rayado y reunirse con sus excompañeros, el ya mencionado colombiano y Javier Hernández, con quienes compartió vestidor en Real Madrid.

De hecho, César Luis Merlo comentó que una de las grandes trabas que

tenía el equipo de Monterrey fueron las pretensiones económicas del español, pues llevan días en pláticas y en negociación, pero en las últimas horas hubo otro acercamiento que parece haber destrabado todo.

Los grandes fichajes en Liga MX Para este torneo, León contrató a James Rodríguez y convenció a Andrés Guardado de que no se retirara para poder hacer dupla con el capitán colombiano para el Mundial de Clubes, por lo que el exdel Real Madrid se vistió de panza verde para jugar la máxima competencia de clubes.

Otro de los grandes aspectos es que Paulinho llegó al Toluca desde hace un torneo, mientras que Javier Hernández fue repatriado por las Chivas y aunque ha vivido entre algodones, el

'Chicharito' ya se reencontró con su excompañero merengue en el partido de la Jornada 4 de la Liga MX.

Ramos y la 'legión merengue' que juega en México

Sergio Ramos no sería el único exelemento del Real Madrid que jugaría en México, pues como ya se mencionó, James y Chicharito también se encuentran militando en la Liga MX, pero en el América está un canterano blanco, pues Álvaro Fidalgo llegó cuando Solari dirigía a las Águilas y fue canterano del Real Madrid.

Con ello, Monterrey se haría con un defensa que necesita, pues Carlos Salcedo está lesionado, por lo que el equipo necesita de un elemento que resguarde esa zona del campo y Ramos tiene la experiencia para hacerlo.





Pumas 1-1 Toluca

Cierre insípido de la Jornada 4; Pumas y Toluca dividen puntos

Nada para nadie entre Felinos y Diablos. El debut de HH logró avivar la noche, pero no fue suficiente para los aficionados.

inicial, tanto Pumas como Toluca dejaron claro que no saldrían a arriesgar, pues por un lado Antonio Mohamed no buscaba salir derrotado a manos quienes abandonó hace algunos torneos, mientras que José Bazán tampoco podía tomar decisiones impulsivas tras la ausencia por expulsión de Gustavo Lema.

El término 'Noches mágicas en C.U.' jamás había quedado tan fuera de lugar. Fin de la Jornada 4 que no pudo estar más ausente de emociones, para tras el empate 1-1, dividir puntos y dejarlos a ambos estancados en los puestos de media tabla. Con sensaciones bastante pasivas desde el pitazo

La falta de sensaciones positivas recorrió los 45 minutos Iniciales, destacando únicamente un par de acciones estelares por parte de Pablo Lara. La lesión de Paulinho y la salida de Huerta jamás se habían extrañado tanto; C.U entraba en nostalgia y habría

de mostrarla más, luego de una jugada fortuita que pusiera la pizarra a favor de la visita.

Al 50 caería el gol que parecía convertir la noche mágica, en una triste. Contragolpe de Toluca por banda derecha, control y avance de Alexis Vega que terminó en un busca pies al área, y la pierna inoportuna de Nathan Silva que se cruzaba para techar a Lara e incrustarse en propia puerta.

Un aviso de Carrasquilla, uno más de Helinho y el debut que gran parte de los aficionados al fútbol esperaban. El de Héctor Herrera con Toluca. Entre aplausos y ovaciones ingresó HH para ver sus primeros minutos tras pasar más de una década en el extranjero y aunque no aportara mucho a la causa, verle una vez más en la Liga MX dejó satisfechos a más de uno.

Sin embargo, el gusto a los Diablos solo les duró 10 minutos, pues cuando menos lo esperaban, se aparecía Bennevento para emparejar el partido, y regresar la ilusión a toda la afición auriazul. Disparo raso y esquinado que lento, pero terminó por hacer temblar tanto las redes como las tribunas. Por fin empezaban a hacer valer el boleto y lo mejor, estaba por venir.

Con este resultado, los Universitarios se posicionan en el lugar número 10 con 5 puntos, mientras que los Diablos se ubican dentro de la casilla 8 al acumular 6 unidades. El próximo encuentro para los dirigidos por Gustavo Lema será ante Atlético San Luis este domingo desde el Estadio Alfonso Lastras, mismo en que deberían aprovechar la crisis rival para intentar sumar puntos antes de adentrarse a las instancias complicadas del torneo.



Pumas - Toluca



Club América

El regreso de Héctor Herrera al fútbol mexicano

El jugador del Toluca vio sus primeros minutos como jugador escaflata, luego de pagar una sanción que tenía desde la MLS.

Ciudad Universitaria marcó el regreso de Héctor Herrera al fútbol mexicano. Luego de pagar su multa de 3 partidos de suspensión que arrastraba desde la MLS, por fin 'HH' pudo entrar al campo de juego con el Toluca en contra de los Pumas en este torneo Clausura 2025 de la Liga MX.

canchas, luego de haber dejado Europa para llegar a la MLS de donde salió por la puerta de atrás debido a una polémica que tuvo con un árbitro.

Y es que el jugador, cuando estaba en Houston Dynamo, discutió con un silbante y lo escupió, lo que le valió su despido del equipo. Toluca se acercó a él para darle una segunda oportunidad en el fútbol mexicano de donde partió rumbo a Portugal para jugar con el Porto.

Herrera entró a los 73 minutos por Edgar Iván López, teniendo sus primeros minutos vestido de Diablo Rojo en esta nueva etapa que tiene dentro de las

América soluciona el problema de la Ciudad de los Deportes

Las Águilas ya no tendrán que buscar una sede alterna para su duelo de la jornada 7 ante los Rayos de Necaxa.

Como se venía manejando desde la presentación del calendario Clausura 2025, el Club América tenía un problema con su partido de la jornada 7 ante los Rayos de Necaxa pues dicho compromiso estaba originalmente pactado para el próximo sábado 15 de febrero, fecha en la que también se llevará a cabo un concierto en la Plaza de Toros México, situación que por normas de Protección Civil, ya no podía ocurrir. Hasta hace una semana se manejaba la posibilidad de que América estaría volviendo al Cuauhtémoc, pero ahora también ha quedado descartada esa opción, parece que las Águilas ya no abandonarán la Ciudad de los Deportes.

comunicado oficial, la propia página de la Liga MX refleja que ya hubo un movimiento y ese partido ahora se disputará un día antes, el viernes 14 de febrero en punto de las 21:00 hrs (TCM) es la fecha pactada, evitando los problemas de calendario con las sedes involucradas. Con este ajuste, se aprieta aún más el calendario del equipo durante el mes de febrero pues tendrán partidos con muy pocos días de diferencia entre sí:

- 1 de febrero vs FC Juárez
- 7 de febrero en Puebla FC
- 11 de febrero en Los Ángeles FC
- 14 de febrero vs Necaxa
- 19 de febrero vs León
- 22 de febrero en Pumas

¿Qué ocurrió con dicho compromiso? Aunque ni el club ni la liga han emitido un



BR Bello Recuerdo
APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

¡TODO EL MES DE ENERO!

Tenemos un Plan de Prevención especial para el sector de seguridad.

02 DE ENERO DÍA DEL POLICÍA

Reconocemos la valentía y el sacrificio de las fuerzas de seguridad pública.

¡Asegura tu futuro con tranquilidad!

Llámanos al: **311 218 3691** www.bellorecuerdo.com

Este puente viaja a Tepic con **12 meses sin intereses**

del 31 de enero al 03 de febrero 2025





33 3111 8770 **33 1526 6794**

www.tepicplus.com



Promoción Válida del 27 de enero 2025 al 03 de febrero 2025. *12 meses sin intereses válidos en compras mayores a \$1,200.00 *No válido para boletos de estudiante, INAPAM, menor, infante u otras promociones. CAT 0% INFORMATIVO.

Atlas 2-1 Monterrey

Monterrey deja escapar la victoria frente al Atlas

Duelo de volteretas en el estadio Jalisco con los Zorros y Rayados protagonizando un festival de goles.

Rayados todavía no funciona como se espera a nivel colectivo, pero tiene talento individual capaz de sacarle adelante cuando la situación se complica. Iker Fimbres tocó para Nelson Deossa, quien levantó desde la izquierda un centro al corazón del área. Oliver Torres se elevó y cabeceó a contrapié del arquero Camilo Vargas. Las redes se estremecieron con el 1-1 visitante, al '36.

La tranquilidad del empate no le duraría mucho a la escuadra regiomontana. Al minuto 39, la jugada nació de un largo saque de manos por izquierda. Eduardo Aguirre penó. Uros Durdevic controló en el área. Intentó la media vuelta. Perdió el balón, pero le quedó a Jeremy Márquez, quien punteó rápidamente. Hubo un desvío y la pelota terminó justo en el ángulo, para el 2-1 de los Zorros.

El Jalisco era una fiesta, que se silenció con el susto que llegó al minuto 41, cuando Gaddi Aguirre cortó un centro, la pelota pegó en Martín Nervo y enseguida se estrelló en la base del poste. A punto estuvo de ser un autogol. Pese a todo, la escuadra rojinegra logró irse al descanso con la ventaja. Pero no podía confiarse, por la calidad de rival que tenía enfrente.

Parecía que por fin ganaría el Monterrey de Martín de Michelis, luego de un encuentro rico en emociones para la tribuna, con voltereta incluida. Muy cerca del final, tenía el marcador 3-2 a su favor, en la cancha del Estadio Jalisco. Pero con los Zorros nunca se sabe. De forma agónica, a lo Atlas, la escuadra tapatía rescató el 3-3. Mal resultado para ambos equipos, que siguen sin conocer la victoria en el Torneo Clausura 2025 de la Liga MX.

Un estupendo primer tiempo brindaron tapatíos y regiomontanos en el Coloso de la Calzada Independencia. Para los visitantes, el arranque fue sumamente difícil. Se jugaba apenas el minuto 4, cuando Idekel Domínguez tomó la redonda por derecha. Lanzó un servicio pasado. Eduardo Aguirre ganó por arriba para ponerla en el centro. Jeremy Márquez apareció ante la salida de Esteban Andrada y con un taconazo de derecha, empujó el tempranero 1-0.



En la segunda parte, Monterrey se apoderó de la pelota. Estableció el ritmo que quería para el encuentro. Empezó a dominar y a llegar constantemente. Al '59, Sergio Canales filtró para el Plátano José Alvarado, pero Camilo Vargas hizo un gran achique para desviar el remate. Cinco minutos después, Sergio Canales soltó un impresionante zurdazo, pero el arquero voló para salvar una vez más al Atlas. Parecía cuestión de tiempo... y así fue.

Roberto de la Rosa apareció por el costado izquierdo. Con extraordinaria visión de campo, levantó un servicio elevado, a la espalda de la defensa. Ricardo Chávez entró como flecha por el costado derecho. Quedó de frente al arquero. Midió viaje del esférico y remató de aire. La redonda superó a Camilo Vargas y terminó en el fondo del arco, para el 2-2, al minuto 65.

El conjunto visitante sintió el nerviosismo de los locales. Los Zorros no la estaban pasando bien en la cancha del Jalisco. Rayados aprovechó su momento a la perfección. Jesús Manuel Corona tomó el esférico

por izquierda. Tras una finta, lanzó un gran servicio. En la orilla del área chica, el Plátano José Alvarado conectó un sólido cabezazo que mandó al fondo para el 3-2, al '73.

Ahora el cuadro local cargaba con la obligación de ir al frente para rescatar algo. El visitante parecía encaminarse a su primera victoria del certamen, pero al minuto 89, los Zorros tuvieron un tiro de esquina por el costado derecho. Diego González cobró pasado a segundo poste. Terrible marca. Esteban Andrada se quedó amarrado en la línea. Matheus Doria se elevó y con un sólido cabezazo mandó el esférico al fondo. Agónico 3-3. A lo Atlas.

Zorros y Rayados ofrecieron un estupendo espectáculo en la cancha del Estadio Jalisco, pero el resultado a ninguno de los dos conviene. Atlas y Rayados siguen sin conocer la victoria en lo que va del Torneo Clausura 2025, después de cuatro jornadas disputadas. Ambos tienen 3 puntos. Los regiomontanos ocupan el lugar 13 de la clasificación y los tapatíos el 14.



Tabla general de la Liga MX: Clausura 2025, jornada 4

Una mínima diferencia en los goles a favor le concede la cima de la general a los Tigres de la UANL sobre el Tricampeón.

Con el desangelado empate entre los Pumas de la UNAM y los Diablos Rojos de Toluca, culminó la cuarta fecha de actividades dentro del torneo Clausura 2025 de la Liga MX, siendo además la primera jornada que se efectuó como "doble" desarrollándose entre martes y miércoles para cerrar el mes de enero. Mientras hay equipos que siguen a la alza y dejando grandes sensaciones en este arranque del torneo, hay otros que no han estado a la altura de las expectativas, y unos cuantos más, siguen siendo proyectos a la deriva pura.

- Tigres 4-0 Tijuana
- León 2-1 Chivas
- Necaxa 1-3 Cruz Azul
- Querétaro 0-1 Pachuca
- Atlas 3-3 Monterrey
- FC Juárez 1-0 Santos
- Pumas 1-1 Toluca

La cima dividida entre felinos y Águilas se decanta por los regiomontanos debido a que, aunque ambos tienen diferencia de +7, Tigres ha anotado 10 goles por 9 del Tricampeón. Los Rayados de Monterrey, Rojinegros del Atlas, la 'Fanja' del Puebla y Santos Laguna son los únicos equipos que no han ganado un solo partido. En el caso de los de la Comarca Lagunera, sus cuatro partidos han sido derrotas.

Resultados de la Jornada 3

- Puebla 0-1 Mazatlán
- América 3-0 Atlético de San Luis

LIGA BBVA	EQUIPO	Dif.	Pts.
1	Tigres	7	10
2	América	7	10
3	Pachuca	3	9
4	León	3	9
5	Mazatlán	1	7
6	FC Juárez	1	7
7	Necaxa	1	6
8	Toluca	1	5
9	Cruz Azul	1	5
10	Pumas	0	5
11	Chivas	-1	4
12	Xolos	-5	4
13	Rayados	-1	3
14	Atlas	-1	3
15	Querétaro	-2	3
16	San Luis	-7	3
17	Puebla	-2	2
18	Santos	-6	0

ICELEBRA TU AMOR Y UNIÓN EN UN EVENTO INOLVIDABLE!

BODAS Colectivas 2025

¡Evento Gratuito!

- Trámites de matrimonio gratuitos
- Stand para fotografías
- Música en vivo

14 de febrero de 2025 **10:00 AM**

Parque La Loma, Tepic, Nayarit

"Une tu corazón al de esa persona que tanto amas en el icónico Parque La Loma, donde tantas parejas comenzaron su historia de amor"

MODULO ESPECIAL

Para más detalles y mayor información acudir a la Dirección Estatal del Registro Civil, en Av. México 1344 con calle Atlántico Colón Centro, Tepic, Nayarit, de 9:00 am a 4:00 pm o contactarnos al **(311) 215 2100 o (311) 215 2101**

Fútbol Mexicano

Antiguas figuras Merengues en la Liga MX

Hace una década brillaban en el Real Madrid, hoy son protagonistas en el circuito mexicano y el número puede crecer.

Con todos los reportes que ponen a Sergio Ramos en la órbita de los Rayados de Monterrey, la afición en general del balompié mexicano se ilusiona con la llegada del laureado zaguero español que marcó una época en la élite del fútbol mundial. Resulta llamativo que, de concretarse, sería el tercer jugador del plantel del Real Madrid de la temporada 2014/2015 que llegue a militar en la Liga MX luego de la presencia de Javier Hernández en Chivas y James Rodríguez con León.

El Madrid de la 14/15

Reciente campeón de la UEFA Champions League, los 'Merengues' buscaban como es su costumbre, acrecentar el palmarés aprovechando el equipazo

con el que contaban. El técnico en aquel momento también era Carlo Ancelotti, contaba con los refuerzos de un James Rodríguez que acaba de brillar en el Mundial de Brasil 2014, y Javier Hernández, el 'Chicharito' que venía de buenas temporadas con Manchester United y se vistió de blanco por una campaña a préstamo.

En aquel entonces, Sergio Ramos ya era uno de los ocupantes del gafete de capitán, además de ser uno de los jugadores que mayor conexión generó con el mexicano, junto al propio James. Curioso que ahora puedan reunirse en el presente Clausura 2025.

Aquel equipo, lamentablemente para su causa, no pudo lograr los títulos de mayor jerarquía como lo son la Copa de Campeones de la UEFA y la Liga de España, aunque sí consagraron el título del Mundial de Clubes FIFA, certamen en el que además, se enfrentaron a la 'Máquina Celeste' de Cruz Azul. Un partido en el que el propio Sergio Ramos anotó uno de los goles, y tanto James como 'Chicharito' se quedaron en el banquillo de suplentes.



Monterrey

Demichelis: Tener a Ramos sería un honor para la Liga MX



El DT de Rayados habló sobre la posible incorporación de Sergio Ramos a su equipo y lo que representaría para el fútbol mexicano.

Rayados busca hacerse de los servicios de Sergio Ramos en los últimos días del mercado de fichajes y Martín Demichelis habló sobre lo que representaría la llegada del español, catalogándolo como un honor para la Liga MX.

El director técnico albiazul no quiso ahondar en el tema puntual de las negociaciones con el zaguero campeón del mundo con España en 2010,

pero sí mencionó que ojalá pudiera darse esa incorporación, pues destacó la carrera del futbolista. "Siempre digo que no me gusta hablar de hipótesis, si me refiero prácticamente al nombre, me encantaría, sería un honor que se pudiera sumar un jugador con la trayectoria, la jerarquía, la personalidad de Sergio (Ramos)".

"Ojalá que así sea, se imaginan lo que sería Sergio Ramos en la Liga MX, sería un honor para todos, para la Liga MX, para el Monterrey, ojalá que se pueda concretar", relató en la conferencia de prensa después del empate ante Atlas.

En septiembre del 2024 fue que José Antonio Noriega reveló que habían mostrado interés en Ramos, pero no contaban con plazas de extranjero. Para esta ocasión, la decisión fue cortar a Johan Rojas para buscar un fichaje no formado en México, tras la lesión de Carlos Salcedo.

Actualmente Ramos no tiene equipo, su última experiencia fue en la temporada 2023-2024 con Sevilla, por lo que ya registra más de seis meses inactivo. El club regio solamente tendrá que negociar las pretensiones salariales del jugador y deberán hacerlo antes del domingo 2 de febrero, fecha marcada como el cierre de registros.



MLS

Dejan Joveljić tiene la última palabra en oferta de Tigres UANL

El delantero serbio está en su último año de contrato con Los Ángeles Galaxy y podría aceptar la oferta del conjunto de la Liga MX.

Desde la salida de Javier Hernández de Los Ángeles Galaxy, Dejan Joveljić se ganó la titularidad a base de goles y asistencias durante la temporada 2024 de la Major League Soccer. Incluso, el delantero serbio de 25 años anotó el gol de la victoria ante el New York Red Bulls, permitiendo que el conjunto angelino ganara su sexta MLS Cup y la primera en diez años.

Los 21 goles y ocho asistencias que consiguió la pasada campaña han despertado el interés de los Tigres UANL. De hecho, el Galaxy ya ha recibido una oferta, según pudo saber AS USA Latino. Aunque la cifra no ha sido confirmada, rondaría los 10 millones de dólares. Según la información recibida, el conjunto de la MLS estaría analizando la oferta con el objetivo de abrir un espacio en la plantilla y traer más refuerzos.

La oferta de Tigres es superior a lo que le ofrece LA Galaxy

El serbio está en su último año de contrato con Los Ángeles Galaxy, y el problema es que el equipo de la MLS no puede ofrecerle una plaza de jugador designado, ya que esos puestos los ocupan Riqui Puig, Joseph Paintsil y Gabriel Pec. Durante la temporada 2024, el salario base anual de Dejan Joveljić fue de \$683,750, y la oferta de Tigres UANL sería casi el triple, según pudo saber AS USA Latino. Esto representaría una propuesta difícil de rechazar para el delantero, quien busca una mejora de contrato.

El periodista Tom Bogert fue el primero en reportar el interés de Tigres por Dejan Joveljić, y Los Ángeles Galaxy estaría analizando la propuesta con el objetivo de seguir reforzando la plantilla antes del inicio de la temporada 2025 de la Major League Soccer. La última palabra la tendrá el serbio, quien

deberá decidir si quedarse para buscar una mejora de contrato en 2026 o probar suerte en la Liga MX bajo las órdenes de su compatriota Veljko Paunović, entrenador de Tigres.



Encuentra el lugar que siempre has imaginado para construir tu futuro.

CONSULTA LOTES DISPONIBLES AL:

311 214 1802



Puerta Paraíso
FRACCIONAMIENTO

PINSA Álica®